Juniorentrainer für 2020/21

Trainermangel ist ein Thema, welches viele Vereinebeschäftigt. Auch der FC-Hünibach ist nicht verschont davor. Damit wir der grossen Nachfrage gerecht werden können, brauchen wir dich!

Du solltest haben...

- Begeisterung am Fussball
- eine Trainerausbildung oder den Willen, die notwendige Ausbildungen zu machen
- Freude, Kinder im Fussball vorwärts zu bringen
- 2 6 h Zeit pro Woche

Geboten wird...

- viel Freude bei der Arbeit mit jungen Menschen
- soziale Kontakte & ein kollegiales Trainerteam
- Unterstützung bei Bedarf durch Co-Trainer
- Aufwandentschädigung
- Finanzierung der Trainerausbildung

Wenn du – egal in welchem Alter – beim FC Hünibach ein Traineramt übernehmen möchtest, kannst du dich bei **frederik.reinmann@fc-huenibach.ch** melden.